



PTA研修会を初開催！

子どもを取り巻く犯罪情勢について

～我が子を犯罪の被害者にも加害者にもしないために～



@HIROSHIMA.SIKOU

☆PTA活動の紹介☆

1月25日（土）、PTA研修会が初めて市工で開催されました。市工では、保護者向けのPTA研修会はありませんでした。昨年、高P連（高等学校PTA連合会）の会長研修会で、この研修会『子どもを取り巻く犯罪情勢について』の講演会を受講しました。現役の県警の方が講師で、いわゆる【ルフィー】の捜査をされ、様々なお話を聞くことができました。講演後、これは本当に自分の子どものすぐそこまで犯罪がきてて、いつうちの子が関わってしまってもおかしくない状況だな・・・と、とても焦りました。そこで今回、市工の保護者様にも是非聞いていただきたいと思い、講演をしていただく運びとなりました。

当日は、寒い中にも関わらず、30名弱の保護者様、また関心のある生徒さんにご参加いただきました。誠にありがとうございました。研修会で印象に残ったこと及び感想を抜粋して、ご紹介します。



- ・性犯罪は男女関係なくおこること。
- ・スマホ等が当たり前になり親子だけでなく、社会全体で対応方法など考えないといけないと思う。
- ・親の感情で会話しないよう注意したい。
- ・自転車に乗るときの【ヘルメット着用】や【ながらスマホ】など、罰則強化について改めて確認する。

※尚、研修会を開催するにあたり、総務担当の先生方に会場設営、受付等、大変お世話になり、ありがとうございました。市工PTAは、こうして先生方と連携をとりながら運営しております。

市工PTAって何？どんな活動なん？

市工PTAの活動をご紹介しますー!(^^)!



市工PTAは、**執行部**、**健全育成委員**、**総務委員**、**バザー実行委員**で成り立っています。また市工では、執行部及び各委員のことを**理事**と呼びます。小学校や中学校では、**クラス委員**と

・執行部・・・総会・理事会開催、会計監査、広島県高等学校PTA連合会（高P連）会長会議、
(現在9名)

広島地区高等学校PTA連合会（地区P）会長会議、高P連広島県大会、

全国高P連大会、中・四国地区P大会、市工祭、体育祭給水サービス、HP・PTA活動報告



・健全育成委員・・・総会・理事会出席、あいさつ運動、研修会・執行部お手伝い等
(現在5名)

・総務委員・・・総会・理事会出席、オープンスクール給水サービス、その他お手伝い等
(現在9名)

・バザー実行委員・・・総会・理事会出席、バザー余剰品、バザー設営等
(現在22名)



市工PTAは、4つの組織で構成されてます。執行部の仕事が多いなと感じたかもしれませんが。会長を補佐する副会長は、会議へ代理出席したりなど、『お互い様精神』をもって、みんなで助け合いながら、運営しています。他の委員会も同じです。私もそうですが、アルバイトで働きながらでも参加可能です。

是非、お子さんと一緒に**100年の伝統ある市工**を更に盛り上げていきましょう！